



Großer Auftritt für den Franken-Tatort

Viele Fans, roter Teppich und Blitzlichtgewitter für den Franken-Tatort. Im Presseclub Nürnberg fand vor der Ausstrahlung eine Gesprächsrunde mit den Tatortmachern statt. Neben BR-Fernsehdirektorin **Bettina Reitz** waren die Schauspieler **Dagmar Manzel**, **Fabian Hinrichs**, **Eli Wasserscheid**, **Andreas Leopold Schadt**, **Matthias Egersdörfer** und Oberbürgermeister **Dr. Ulrich Maly** dabei. Danach ging es über den roten Teppich zur Preview ins Cinecittá. Der Franken-Tatort erreichte eine Super-Quote von 12,11 Millionen Menschen, die „Der Himmel ist ein Platz auf Erden“ gesehen haben.

Foto: oh